

Senadora Aravena compromete priorizar temas de infancia en la región

La legisladora, quien la próxima semana asume la presidencia de la Comisión de Infancia en el Senado, sostuvo que "Tenemos que hacernos cargo de esta misión. No nos olvidemos que muchas veces hemos escuchado la frase 'los niños primero', pero en la práctica no vemos que eso ocurra. Todo lo contrario".

En el marco del "Día del niño que está por nacer y la adopción", la senadora Carmen Gloria Aravena y el diputado Stephan Schubert, ambos parlamentarios del Partido Republicano, se reunieron con el gobernador Luciano Rivas para abordar la situación de la infancia en La Araucanía y solicitar que se destinen fondos del presupuesto regional a instancias de ayuda para madres en situación de vulnerabilidad y casas de acogida.

"Ambos parlamentarios tenemos mucho interés en armar una agenda de trabajo en temas de infancia. La Araucanía es una de las regiones más pobres del país y también tiene, lamentablemente, cifras muy deprimentes en todo lo que tiene que ver con el cuidado de la Infancia. Hoy estamos

comenzando un proceso que vamos a continuar durante el año y tendremos una próxima reunión para plantearle una agenda ya más concreta al gobernador", señaló la senadora Carmen Gloria Aravena.

A su vez, la presidenta regional del Partido Republicano destacó que "hoy es el día del niño que está por nacer y para nosotros, como partido, es una fecha muy importante. Ustedes bien saben que no estamos de acuerdo con el aborto. Obviamente el aborto en tres causales es un tema que ya está legislado, pero creemos que ha habido mucho esfuerzo en promover el aborto y muy poco en proteger a muchas jóvenes que hoy no quieren abortar, pero que no tienen redes ni el apoyo necesario para poder hacer viable su embarazo".



Finalmente, Aravena anunció que la próxima semana asumirá la presidencia de la Comisión de Infancia en el Senado, desde donde trabajará fuertemente en instalar estos temas como una prioridad. "Tenemos

que hacernos cargo de esta misión. No nos olvidemos que muchas veces hemos escuchado la frase "los niños primero", pero en la práctica no vemos que eso ocurra. Todo lo contrario: ayer falleció una joven de

12 años producto de una bala loca y la verdad es que Chile está matando a sus niños o simplemente les está entregando una muy mala calidad de vida y un futuro desastroso en el ámbito de la educación", aseveró.